

Jean-Pierre Sueur signe dans le 100e numéro de *L'Indien*, la revue des l'association des habitants d'Orléans La Source (AHLS), un texte intitulé : « *La Source, un quartier ou une presqu'île. Pourquoi j'aime La Source* »

[>> Lire l'article](#)

Comme en témoigne ce bulletin depuis son premier numéro, l'AHLS joue un rôle essentiel pour la représentation des habitants d'Orléans La Source, pour le débat démocratique et pluraliste. Un grand bravo à toutes celles et tous ceux qui animent l'association et font vivre *L'Indien*. Tous mes vœux pour la suite de l'action de l'AHLS et pour *L'Indien* !

JP